



Synthèse des 116 idées fortes récoltées au Café Créatif du 11 mars sur le thème : Le rôle actif du troisième âge dans l'Union Européenne

L'Europe avec nous

Nous aimons l'Europe car nous avons une histoire commune :

- Des origines grecque et latine, berceaux de la démocratie
- Des conflits et des guerres vécus ensemble
- Une géographie imbriquée, facile à parcourir
- La confiance réciproque entre les ressortissants de divers pays
- Littératures diverses et grands penseurs
- Sa liberté d'expression et de pensée
- Sa liberté de voyager
- Sa monnaie unique
- L'intercommunication facilitée par les technologies

Nous, les personnes âgées, représentons 25 % de la population européenne et nous voulons y être représentées. Selon la devise d'OLD'UP :

RIEN POUR NOUS SANS NOUS.

Nous voulons :

- Faire reconnaître le rôle pivot des vieux actifs dans la construction de l'Europe et continuer à être acteurs de l'Europe :
- Jouer un rôle actif dans les débats en Europe nous concernant
- Être inclus dans les décisions prises pour nous
- Favoriser des échanges entre Europe et d'autres pays – NOUS AVONS DÉJÀ COMMENCÉ PAR LE QUÉBEC

Nous proposons de co-créer :

- **Un Conseil Européen des Personnes Âgées**
- **Un secteur de formation continue adapté**
- **Des structures adaptées afin de co-construire une Europe**
 - **Une journée annuelle de recherche sur la longévité.**